



## Regionale Kooperation Alter und Gesundheit



**«Vereine verbinden  
und bereichern  
den Alltag»**

René Zimmermann  
Gemeinderat Wangen-Brüttisellen

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner  
aus Dietlikon, Wallisellen und Wangen-Brüttisellen

Vereine sind das Herzstück unserer Gemeinschaft. Sie bringen Menschen zusammen, fördern den Austausch und bieten eine Vielzahl an Aktivitäten für Jung und Alt. Egal ob Sport, Kultur, Musik, Soziales oder Natur – in unseren Gemeinden gibt es zahlreiche Möglichkeiten, sich zu engagieren und neue Kontakte zu knüpfen.

### **Warum in einem Verein mitmachen?**

- Gemeinschaft erleben und neue Freundschaften schliessen
- Eigenes Wissen und Fähigkeiten einbringen und weiterentwickeln
- Gesellschaftliches Engagement zeigen und Gutes tun
- Bewegung, Kreativität und Lebensfreude fördern

### **Finden Sie den passenden Verein!**

Ob als aktives Mitglied oder unterstützend im Hintergrund – jede Form der Beteiligung ist wertvoll. Eine Übersicht über Vereine in unserer Region finden Sie auf den Gemeinde-Websites oder in der lokalen Vereinsliste.

Während der Bewegungswoche vom 6. – 14. September 2025 haben Sie ausserdem die Möglichkeit, verschiedene Veranstaltungen und Trainingsmöglichkeiten auszuprobieren – unverbindlich und kostenlos.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Entdecken der Vereinsvielfalt und ein aktives Miteinander in unserer Gemeinde!



Verena Frangi Granwehr  
SR Wallisellen



Roger Würsch  
GR Dietlikon



René Zimmermann  
GR Wangen-Brüttisellen

